
第２回ザダル「マグロ，寿司＆ワイン」祭りガラ・ディナーでの井出敬二大使の挨拶 

（２０１６年２月５日） 

（この挨拶をクロアチア語で読み上げた。） 

 

お招きいただき，ありがとうございます。ザダル「マグロ，寿司＆ワイン」祭りに再び

参加することができて，とても嬉しく存じます。天からの恵みとも言うべき，アドリア海

産のすばらしいマグロを皆さんと共に楽しむことができることに厚く御礼申し上げます。

主催者の皆様及び関係者・協力者の皆様に深く感謝致します。 

 特にカルメタ・ザダル市長，シュッペ・ザダル観光局長と同市・局関係者の皆様に厚く

御礼申し上げます。日本とザダルとの協力関係増進にご尽力頂いたザダル市とザダル観光

局に，後ほど私からの感謝状を差し上げます。 

 また畜養マグロ業の関係者の皆様にも厚く御礼申し上げます。クロアチアのマグロ畜養

業界は既に長年日本と協力しています。日本はかなりの量のマグロをクロアチアから輸入

しています。日本ではクロアチア産マグロは高く評価されています。昨年日本企業がクロ

アチアのマグロ畜養ビジネスに投資しました。このようにして日本企業がクロアチア経済

の発展に貢献をしています。今回のフェスティバルに協力頂いたマグロ畜養企業（カリ・

ツナ，ヤドラン・ツナ，ペラゴス・ネット・ファルマ）にも，私からの感謝状をお渡しし

ます。 

 このイベントに協力された全ての日本人の皆様にも厚く御礼申し上げます。 

 このフェスティバルは，日本・クロアチアの二国間関係，更にはそれ以外の国との協力

の発展と増進のために大きな意義を持っています。と申しますのは，貿易・投資，観光，

グルメ，文化交流などの様々な分野が関わっているからです。マグロはクロアチアの地元

経済にとって，単に輸出資源だけではなく，様々な利益をもたらす諸産業育成にとっての

重要な素材でもあります。このような認識を地元のコミュニティーにも更に強く持って頂

きたいと念願しております。正にそのような問題意識から，昨年私からこのようなフェス

ティバルの開催を提案させて頂きました。 

 

 このフェスティバルが来年以降も開催され，伝統行事となり，クロアチア国民に実際の

利益をもたらすことを期待しております。 

 もちろん，日本大使館も今後とも引き続き日本とザダルとの関係発展のために協力を行

い，知恵も出していくつもりです。 

 

 今晩はおいしいマグロを親しい皆さんと楽しんでください。 

 ありがとうございました。                       （了） 

 


